

Noticias del día

14 de Enero de 2025

Edición 7131

Superior Tribunal Provincial

Lo resolvió el tribunal de feria

Se puede ser jubilado y abogado a la vez

El Superior Tribunal de Justicia de Entre Ríos confirmó la sentencia que ordenó habilitar la matrícula al exvocal Emilio Castrillón para ejercer la profesión, sin necesidad de suspender la percepción de los haberes previsionales.

Contencioso Administrativo

Ganancias para después de la feria

La Justicia federal rechazó habilitar la feria para tratar el pedido de una mujer que busca dejar sin efecto el cobro del impuesto a las ganancias de su jubilación. Los jueces entendieron que no acreditó ningún peligro concreto que haga lugar a su pedido.

Corte

El condenado quiere saber de su futuro

Un hombre condenado en 2022 planteó la inconstitucionalidad de la pena perpetua, pero se le negó porque aún no puede acceder al beneficio. La Corte sostuvo que resultaba evidente que la defensa contaba con un agravio actual y concreto al cuestionar dicha constitucionalidad.

Civil

Nulidad de la cédula

Notificaciones rebeldes

Una Cámara de La Plata analizó la declaración de nulidad de oficio respecto de dos cédulas de notificación de la declaración de rebeldía de los demandados, que habían sido libradas bajo responsabilidad de la parte actora. Qué detalle faltó en el instrumento.

Viaje a Italia con escala en la justicia

Un fallo condenó a una aerolínea por cancelar un vuelo por la pandemia y, ante la reprogramación del viaje, volverlo a cancelar. La sentencia rechazó que existiera responsabilidad de la agencia de viajes que gestionó los pasajes.

Superior Tribunal Provincial

Las inscripciones finalizan el 14 de febrero

El Poder Judicial de Río Negro busca personal

La provincia abrió la convocatoria para cubrir cargos en cuatro direcciones dentro de la Administración General, con sede en Viedma y competencia en toda la provincia.

Superior Tribunal Provincial

Santa Cruz

Sin concesión y sin cautelar

Una mujer pretendía que la justicia le otorgue la continuidad en la concesión de un restaurante en El Chaltén y revierta una serie de actos que derivaron en la clausura del lugar, pero el TSJ de Santa Cruz rechazó la pretensión por no acreditarse los requisitos de la cautelar requerida.

Noticias por tema

Las autoridades dialogaron con Diario Judicial

Otra forma del calcular la CAO

Tras los reclamos, la Caja de Abogados de la Provincia de Buenos Aires decidió que la Cuota Anual Obligatoria sea fijada en JUS Previsional. Se busca dar certidumbre a los matriculados sobre ese valor.

Notas de fondo

La transferencia de la Justicia Nacional

Paren los nombramientos

La Corte determinó que el TSJ es el órgano encargado de conocer en los recursos extraordinarios que se presenten ante la justicia nacional ordinaria de la ciudad, así como el carácter transitorio de la misma y la obligación de iniciar su transferencia. ¿Qué hay que hacer ahora?

Brevata

Convenio para prevenir ilícitos tecnológicos

Brevata

Tigre lanzó la plataforma “0800 Drogas NO” para denuncias anónimas sobre narcotráfico

Brevata

Se lanzaron nuevos espacios de reflexión para conocer la percepción sobre el Poder Judicial mendocino



Diariojudicial.com

Toda la actualidad desde el derecho. De lunes a viernes a las al anochecer en su PC.
<https://www.diariojudicial.com> | info@diariojudicial.com

Está recibiendo este e-mail porque usted solicitó hacerlo. Para cambiar o cancelar sus preferencias de suscripción escriba a baja@diariojudicial.com o comuníquese telefónicamente al (011) 5263-3519

Copyright ® 1999 - 2025 . Diario Judicial. Todos los derechos reservados. ISSN 1667-8487

[Desarrollado con Pupila CMS](#)